



Entrevista a paciente chino en Clínica Santa María

*09 de abril de 2020
Clínica Santa María*

Un paciente de nacionalidad china, contagiado con el virus Covid-19, que estaba internado en la Clínica Santa María en abril de este año, necesitaba comunicarse con los médicos a cargo, y a su vez, los médicos tenían que informar a su familia en China acerca de la situación del paciente.

Gracias al apoyo de MundoChile con un intérprete chino – español designado para este propósito, quien trabajó de manera remota, se logró una comunicación fluida y eficiente.

Este tipo de interpretación a distancia es cada vez más frecuente en estos tiempos de distanciamiento físico, y MundoChile está presente para seguir apoyando a sus clientes en los diferentes idiomas y modalidades requeridos.